



Wettbewerb für eine Sockelgestaltung des neuen Anbaus



Grafik: Studio2Architekten bereitgestellt durch Jörg Mehlhorn – freier Architekt

Bei der Außengestaltung des neuen Umbaus seid ihr gefragt. Der Sockel, auf dem Bild etwas zu niedrig rot umrandet zu sehen, in der Höhe von ca. 1,60 Höhe soll gestaltet werden.

Unter dem Motto „ENTDECKUNGEN UND/ODER ERFINDUNGEN“ könnt ihr eure Entwürfe analog oder digital am 26. Januar 2024 im Zimmer 303 einreichen oder an info@kepler-chemnitz.de senden. Die Gestaltung sollte dabei silhouettenförmig vereinfacht sein, weil sie als Metall-in-Beton-Einlegearbeit umgesetzt werden soll. Eine Jury kürt die besten Ideen. Die Gewinner erhalten die Möglichkeit, in einem Workshop ihre Ideen weiterzuentwickeln, bis sie umsetzungsreif sind.

Teilnehmen darf jeder Schüler, jede Schülerin des JKG; einzeln, als Partner- oder Gruppenarbeit.